

1号で学年職員の自己紹介をいれましたが、写真が入らなかったので、こちら裏面に掲載します。どうぞよろしくお願ひいたします。

新型コロナウィルスへ感染症対策をしつつ3年ぶりに修学旅行に行ってきました。本当に実施できて良かったと思うと共に、皆さんに大きな事故やケガ無く帰ってこられたことにもホッとしています。天候には、あまり恵まれなかったところもありました。しかし、皆で声をかけ合い助け合って、悪天候を乗り越え、楽しくそして有意義に学習することができたのではないかでしょうか。

また一つ成長した皆さん。しっかりと振り返りをし、今度は、運動会に向けて、最上級生として関わって欲しいと思います。

★修学旅行★

【修学旅行1日目】

朝、小田原駅スタバの前に集合！

少しずつ集まる生徒の中に変なものをかぶっている人を見かけました。不要物はなしね、と声をかけつつ進んで行くとすでに沢山の城中生が集まっていました。皆さん、興奮ぎみです。3年ぶりの修学旅行ですからね。昨年も一昨年も3~4回計画しつつ中止を繰り返した修学旅行。やっと行かれる時が来たのです。やはり、感染症対策を行いつつの修学旅行なので、新幹線の座席は回転させてはいけないなどいろいろなルールがありました。実行委員さんが中心になり様々なルールも決めました。守っていない人には、お互い注意をしあい、仲良く過ごしていましたね。修学旅行は、修学旅行専用の新幹線で行くので、何校もの学校が小田原駅に集合しています。自分達のみではない空間でルールを守ることは、本当に大切です。他の学校との比較ではなく、自分達の修学旅行を成功させようという城中生のいきごみを感じました。

京都に着くと奈良へバスで移動でした。最初は、くもりでしたので、なんとか天気がもつかな？と思っていました。だんだんと雨になり、奈良公園に着いたころには本降りになってしまいました。ここからが大変でした。東大寺南大門の前でクラス写真を撮りましたが、その後に土砂降りになってきました。東大寺を参拝し、散策したお買い物ロードを歩き、鹿さんに鹿せんべいをあげて、集合！というプランは、大雨でどこかへいってしまった様子です。

しかも、3年前の奈良県の行政の指針でバスの駐車場規制があり、東大寺から少し遠いご飯を食べた若草山まで歩いて戻るというではありませんか。大雨の中歩きながら、早くホテルに行きたい…とつぶやく人もいました。まだ、薬師寺も唐招提寺もあるのに…。

薬師寺では、お坊さんの法話を聴きました。いろいろな面白い話をしてくださいました。薬師は薬の先生、薬師如来は美しい、「CHA」は何になるか、「ちゃちゃちゃ」ですね。何か覚えていますか？まさか、疲れて寝ていませんでしたか？

唐招提寺に行くころ、予定よりかなり時間が押しておりました。お寺さんは、たいてい16:30に入場を締め切ります。ここは添乗員さんががんばってくれました。なんとか、入れるように手配してくれ、入場時間ぎりぎりに猛ダッシュして私達をすんなり入場させてくださいました。本当に感謝です。唐招提寺は、鑑真が建てたお寺です。

このあと、ホテルに戻りましたが、お部屋にはいかず、クルーズでディナーバイキングでした。始まる前は、やはり雨の中を桟橋まで移動して嫌な気持ちになっていた皆さん。船に乗ったら、どうでしょう。美味しいご馳走が待っていました。手袋をして感染対策をして自分で食事をとり、テーブルでお食事。楽しい、嬉しい体験でしたね。そして、やっと、ホテルへチェックイン。時間も遅かったし、疲れもありました。すぐにお風呂タイムに♪その後、男子は、少し交流を。女子は、お風呂が長いようでしたので次の日に。お休みなさいzzz。

Grandioso～グランディオーソの意味
音楽用語で《堂々と壮大に》と言う意味です。中学3年生というこの時期を堂々と壮大に生きて欲しいとの願いを込めて…

